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いっしょに創ろう 住みよい安心の中央区へ
　私の故郷は福

島県相馬市です
。原発によって壊

された故郷を思
う

と今も心が痛み
ます。

　私にとって大阪
は第二の故郷で

す。私は検査技
師として医療の

現

場で30年以上
働いてきました。

医療制度がどん
どん悪くなる中、苦

し

んでいる患者さん
に寄り添いなが

ら医療、社会保
障を良くするため

に

頑張ってきました
。

　維新政治にな
って10年、市民の

貴重な財産が売
られ、気軽に使

え

る施設やプール
も減りました。公

務員が減らされ
学校の先生が悲

鳴

を上げています。
カジノなどはもっ

てのほかです。防
災よりカジノに心

奪

われている市長に
は困ったものです

ね。

　私の願いは、
女性たちがイキ

イキと活躍し、若
者が希望を持っ

て働

き、子どもたちの
笑い声であふれ

高齢者は安心し
て暮らせるそんな

街

にすることです。

　今この大阪市が
「都構想」で壊

されるのを黙って
みているわけには

いきません。
　カジノに頼る経

済ではなく、大阪
市民が築いて

きた歴史を生か
して、モノづくり、

食べ物文化、観

光などまっとうな
経済発展にこそ

大阪の未来があ

ると私は思ってい
ます。

　みなさんと一緒
に大好きな大阪

をステキな街

にしていきましょう
！

中森ふみ子

「都構想」も「カジノ」もあきません
。

中森 ふみ子

にわの文化大切にな

ジノよりくらし教育・防災をカ

りもり商売繁盛中小企業を応援も

ーダーシップで政治をかえるリ

くし充実高齢者も安心ふ

んなの代表、議会に声を届けますみ

育て応援、笑顔あふれる大阪に子

小中学校の給食の完全無償化　
年約80億円
公費1兆円の投入を国に求め、
国保料を引き下げ　
介護保険料を値上げ前に戻す　
年約85億円
介護士・保育士さんの処遇改善
住宅リフォーム助成制度創設
まちづくり・防災対策の強化
中小企業・商工企業への応援 

土地造成

高架道路・上下水道など

地下鉄中央線延伸など

万博会場（30㌶）

カジノ・IR用地

基本設計・詳細設計

調査・検討・設計

33億円

58億円

15億円
8億円
2億円

2019年度予算　市長査定ヒアリング資料より

カジノに税金使うんやったら

みんなのくらしと安全に
使ったほうがええやん！

中小企業への支援、
官公需発注率
引き上げる

介護士さんの
処遇改善を

水道民営化
しないで

住宅リフォーム助成
条例を制定

学童保育への
支援・協力を

小中学校のトイレ
洋式化を
すみやかに

市立幼稚園
民営化反対

教員増やして
負担を軽減する

高校の統廃合
は撤回へ

保育士さんの
処遇改善を

地域包括支援センター
の人材確保を

玉造校区に
学童保育を

緑豊かな公園
の拡充を

地域の
コミュニティ
大切に

災害の
一部損壊にも
補償を

地下鉄の安全柵と
エレベーター設置を
すみやかに

あなたの願いをこの
地図に書き加えて

ください。ごいっしょに
市政へ届けます。

jcptama2@xpost.plala.or.jp 

計画される大型開発




